



# N-D de la Merci N-D de l'Assomption

éditorial

## Fêter le ressuscité

C'est fêter la victoire de la vie sur la mort. Où peut-on en prendre acte sinon dans notre vie chaque fois que l'Amour est vainqueur. Je me rends compte cependant que cette victoire est un combat. Combat contre les peurs stériles, les appropriations égoïstes. Combat nécessaire pour toute réconciliation avec nous-mêmes, avec Dieu et avec les autres. Mais ce combat, le Christ l'a mené avant nous. Il l'a gagné. Il nous laisse sa vie entre nos mains. A nous de le recevoir, dans les sacrements, dans tout geste d'amour donné ou reçu, dans l'amour partagé. Et la joie promise nous en sera le signe. Joie qui se lit sur les visages réconciliés de personnes ayant assumé leur passé. Joie sur les visages d'enfants et de ceux qui leur ressemblent, car vivants dans cette simplicité du moment présent, seul moment où l'amour se donne. Signe vivant d'un passé donné à la miséricorde et d'un futur attendu dans la confiance en un Dieu vainqueur même de la mort. La transfiguration devient alors une réalité que nous pouvons toucher. Transfiguration d'êtres voués à la mort, en personnes libérées de leur « moi » égoïste, donnant l'Amour parce qu'il vit en elles. Pussions-nous avec les baptisés de Pâques en être pour le bien de tous.

Bonne fêtes de Pâques.

P. Jacques Cramet.

## Rencontre avec...

### Jeannette Mukobo et Catherine Leiber

**Jeannette et Catherine font partie des 125 personnes qui ont participé récemment au pèlerinage diocésain de Paray-le-Monial.**

« Le pèlerinage, c'est du temps consacré à Dieu, une recherche de la proximité de Marie, de Jésus. A Paray, tous les participants se sentaient bien, il y avait un climat de bonheur. Dans la chapelle de la Visitation, le plafond décoré, représentant Jésus avec son cœur lumineux comme un soleil, donne une idée de l'Amour de Dieu, Amour que Jésus veut répandre sur les hommes. J'ai senti Jésus près de moi. Il nous aime et veut que l'on soit son ami. On peut lui dire tous nos problèmes. Cela m'a donné une certaine confiance. Les enseignements ont été un enrichissement, ils m'ont fait redécouvrir l'importance de l'Adoration et de l'Eucharistie, où Jésus est vraiment présent ».

« Durant ce pèlerinage diocésain, j'ai pris conscience que tout le diocèse se mettait en mouvement vers Jésus. A travers les pèlerins, Dieu a béni tout le diocèse. Les intentions de prière des paroissiens ont été remises à la communauté de Paray qui priera pour eux. Les enseignements m'ont permis de découvrir la grandeur de l'Amour de Dieu pour moi. Dieu est comme un bloc d'amour, il ne nous donne que de l'Amour. Il attend que l'on réponde à son Amour. Pendant la soirée de miséricorde, j'ai senti Jésus vraiment proche de moi, et qui agit. J'ai vécu un cœur à cœur encore plus profond avec Jésus ».

Propos recueillis par Marie-Odile Piassale

## Agenda

### Mercredi 7 avril

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi.

### Jeudi 8 avril

14h15 : réunion du Mouvement Chrétien des Retraités à Fresnes.

### Samedi 10 avril

15h à 16h30 : éveil à la Foi pour les 4/7 ans à Fresnes.  
18h30 : messe des familles à Rungis.

### Dimanche 11 avril

10h30 : messe des familles à Fresnes avec accueil des nouveaux catéchumènes à Fresnes.

### Dimanche 11 avril

16h : rencontre du groupe parole de vie (Focolari) à la cathédrale de Créteil (départ Fresnes : 15h30).

### Du 12 au 16 avril: pèlerinage du MCR à Lourdes.

### Lundi 12 avril

20h30 : réunion de l'équipe CCFD - Terre Solidaire à Fresnes.

### Samedi 17 avril

9h45 : réunion de la Conférence St-Vincent de Paul à Fresnes.

## Ceci vous concerne...

### Théo-Café

«Création Artistique et Foi Chrétienne». Rencontre avec Denis Hétiér, prêtre sculpteur, le jeudi 8 avril à 20h30 à St-Jean de Cachan.

### Répétition « portes ouvertes » du chœur diocésain

Une belle occasion de découvrir le chœur diocésain. Michel Lambert vous invite à venir à la répétition le samedi 10 avril entre 9h et 17h, quand vous le souhaitez, dans les locaux de la paroisse N-D de la Merci.

### Festi'voc 94

« Composer ensemble la symphonie des vocations », proposé par le Service des vocations le 14 avril à l'évêché de Créteil. 15h : musique, échanges et célébration avec Mgr Santier; 19h : repas tiré du sac; 20h à 22h : Prière et méditation. Contact : 01 45 21 01 15

[dominique.rameau@club-internet.fr](mailto:dominique.rameau@club-internet.fr)

### Pause-Café

Chaque mardi, une douzaine de personnes se retrouvent à l'accueil de Fresnes après la messe à 9h30. Tout le monde est invité à partager ce moment d'amitié.

## Infos pratiques

### Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.

Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

### En semaine :

Mardi, mercredi, jeudi et vendredi

9h à Saint Éloi

**N-D de la Merci** 01 46 66 10 13

[laparoissendmerci@wanadoo.fr](mailto:laparoissendmerci@wanadoo.fr)

**N-D de l'Assomption** 01 46 87 94 45

[paroissedelassomption@orange.fr](mailto:paroissedelassomption@orange.fr)

### Accueil

N-D de la Merci : lundi 16h30-19h00

de mardi à vendredi 9h30-11h30 & 16h30-19h00

samedi 9h30-11h30

N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h

samedi 10h-12h

### Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

## Nos joies et nos peines

Entrera dans l'Eglise par le sacrement du Baptême le **18 avril** à Notre Dame de la Merci  
Fanny Abougoche

Nous avons accompagné de notre prière lors de leurs obsèques à Fresnes : Henri Noël, Louis Willemin, Xavier Leclercq, Jackie Vandaële, Francine Queneuder, Christian Planaud et Robert Guilbaud

## Depuis 2001, plus de 25.000 adultes ont été baptisés en France

A l'occasion des fêtes de Pâques, 2903 adultes seront baptisés en France... « On ne naît plus chrétien par tradition, on le devient par conviction » décrypte le nouvel évêque de Bayeux-Lisieux, Mgr Jean-Claude Boulanger. Dans le contexte, moins porteur - voire hostile - de la société française, il s'agit d'une démarche personnelle qui naît d'un contact avec une communauté de proximité, lieu d'une expérience humaine et spirituelle... Mgr Boulanger souligne l'importance de la diversité au sein des équipes qui accompagnent les catéchumènes dans leur cheminement vers le baptême. Elles sont composées à 79% de laïcs, 15% de ministres ordonnés et 6% de religieux et religieuses. Jalonné d'étapes, ce compagnonnage durera en moyenne deux ans. C'est un véritable temps de conver-

sion, grâce auquel « l'image d'une Église doctrinale, faite de règles » cède face à « la découverte de l'Évangile et du Christ bon pasteur »... Les catéchumènes sont les « bourgeons du printemps de l'Église mais ils restent fragiles » reconnaît Mgr Boulanger. Alors que les catéchumènes font un nouveau choix de vie à une période charnière - autour de la trentaine -, ils ont besoin de nourriture spirituelle et de soutien. De la part des communautés paroissiales qui les accueillent mais aussi des parrains et marraines qu'ils ont choisis.. Parmi les sacrements de l'initiation - baptême, confirmation et eucharistie - la confirmation fait une percée. Le nombre d'adultes qui la reçoivent a doublé en 10 ans... Ils seront 5000 en tout d'ici la Pentecôte.